



Centre de services scolaire de Kamouraska–Rivière-du-Loup

Un spectacle inspiré des Soirées canadiennes à l'école Moisson-d'Arts

L'Isle-Verte, le jeudi 6 avril 2023 – Les élèves des écoles Moisson-d'Arts de L'Isle-Verte et La Chanterelle de Saint-Paul-de-la-Croix ont tenu, le jeudi 6 avril dernier, un spectacle de musique hors du commun.

L'activité se déroulait au gymnase de l'école de L'Isle-Verte, en présence de nombreux aînés de la région, spécialement invités pour l'occasion.

Le spectacle de musique était inspiré des fameuses Soirées canadiennes, que les aînés ont connues entre les années 1960 et 1980. Parmi les pièces musicales jouées, citons en exemple une reprise de la chanson *Oui, à L'Isle-Verte* composée en 1978 pour le 150^e de la Municipalité, sur l'air de *Ah! Que l'hiver* de Gilles Vigneault. Les aînés présents se sont aussi réjouis d'entendre *Partons la mer est belle*, *La Bastringue* de La Bolduc et *À la claire fontaine*, entre autres.

Cette idée provient d'une discussion intervenue entre madame Valérie Gagné, enseignante de musique, et monsieur Benoit Marmen, chargé de projet à l'Association québécoise de défense des droits des personnes retraitées.

« Monsieur Marmen m'a contacté pour voir si nous avons de l'intérêt comme équipe-école à organiser un événement pour les personnes retraitées. Le but était de briser l'isolement, à la suite de la pandémie. », a indiqué madame Gagné.

L'enseignante a ensuite décidé de présenter aux élèves un extrait de la Soirée canadienne qui avait eu lieu à L'Isle-Verte en 1978.

« Quelques élèves ont reconnu des membres de leur famille et c'est ainsi que nous avons eu l'idée de refaire une Soirée canadienne en mettant en vedette nos élèves. Ils étaient très enthousiastes à l'idée de présenter un spectacle devant autant de gens. Les animateurs, des élèves de 5^e année et de 6^e année, se sont trouvés des costumes pour respecter le thème et l'époque. », d'ajouter Valérie Gagné.

La présentation de ce spectacle a été rendue possible grâce à une contribution financière de l'Association québécoise de défense des droits des personnes

retraitées (AQDR). L'accordéoniste monsieur Christian Laurence a accepté d'accompagner les élèves et monsieur Yvan Lévesque s'occupait de la sonorisation.

À propos

Les écoles Moisson-d'Arts de L'Isle-Verte et La Chanterelle de Saint-Paul-de-la-Croix accueillent 131 élèves. Ces écoles font partie du Centre de services scolaire de Kamouraska–Rivière-du-Loup qui offre des services éducatifs de niveau primaire, secondaire, formation professionnelle et formation générale des adultes à plus de 7 000 élèves, jeunes et adultes. Ce centre couvre 32 villes et municipalités réparties sur les territoires de la MRC de Kamouraska, de Rivière-du-Loup et d'une partie de la MRC de L'Islet. Il compte plus de 900 employés dont plus de 90 % œuvrent directement auprès des élèves.

-30-

Source :

Étienne Michaud

Directeur des écoles Moisson-d'Arts et La Chanterelle